

## 新型コロナ「5類」へ見直し視野 厚労相が検討表明、インフル同等に 2

022/11/29 毎日新聞

加藤勝信厚生労働相は29日、新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけについて、見直しに向けた検討を始めると表明した。現在は「2類」以上の強い感染防止策がとれるが、季節性インフルエンザと同じ「5類」に変更することも視野に入れる。

加藤氏はこの日の閣議後会見で、「専門家の意見を聞きながら最新のエビデンスに基づき、総合的に早期に議論を進めていきたい」と述べた。

加藤氏が検討を始めるとしたのが、国会で感染症法改正案が成立する見通しが立ったことだ。衆院を通過する際に改正案の付則が修正され、新型コロナの感染症法上の位置づけについて早期に検討するよう政府に求める文言が入っていた。

また、加藤氏は27日に民放テレビ番組に出演した際、類型見直しについて「(ウイルスの)重篤性、感染力、変異などを考えながら判断する」などと述べ、前向きな姿勢を示していた。

新型コロナは現在、感染症法上の「新型インフルエンザ等感染症」に位置づけられ、結核などと同じ「2類」以上の強い感染防止策がとれる。一方、インフルエンザと同じ「5類」になれば、5類相当になると、季節性インフルエンザと同じ扱いになります。

仕事への制限や、強制的な入院、外出自粛の要請が無くなる一方、全額を公費で負担していた、受診やワクチンの費用が自己負担になる可能性も…。感染者に対する外出自粛要請や就業制限はなくなる。

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●【専門家解説】新型コロナ“5類へ見直し”早期に議論へ ワクチン接種も自己負担か… “受診控え”懸念も

<https://news.yahoo.co.jp/articles/e701e9b8ea8e69496ddeb538bacd2102a0575dad>

●新型コロナインフルと同じ「5類」に見直し…専門家と議論し検討へ加藤厚労相が表明

<https://news.yahoo.co.jp/articles/8e2d79a8827dd3fff537bf6836df336fbfefc645>

●湯崎知事 新型コロナ「5類」への引き下げ、慎重に判断すべき 広島

<https://news.yahoo.co.jp/articles/e111a31112096b1f18e5a322d757045a38c5b39d>

●「黙食」記述消え、給食時の会話も対策の上で可能と通知

<https://news.yahoo.co.jp/articles/0455a6f8ad04ba6fa6d5ae23cae3e37fef221fc7>

●神奈川県 「重症患者」の数値を基準に判断 新型コロナ対応

<https://news.yahoo.co.jp/articles/2ada62a06bc9129539f8098ad8f31141a06c8a04>

●「すべての医療機関でコロナ診られる方向に」医療現場ひっ迫で専門家指摘 高止まりの懸念も

<https://news.yahoo.co.jp/articles/26675789e077016e5193d816d6d2ecf5ef136fff>

●【ついに口を滑らせたか?】専門家の口から「コロナは終わらない」と発言が・・・? それはあり得ませんね。

<https://www.youtube.com/watch?v=70P0r-1bZV8>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●[コロナ第8波とインフル拡大なら発熱外来はパンク低リスクの人の自宅療養「虎の巻」](#)

●[コロナワクチン副反応 厚労省が新たに111人の医療費・医療手当を認定](#)

●[コロナ感染者が再び増加中「サッカーW杯」をどう乗り切るか](#)